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Vecinos de Lota 
y Coronel acusan 
pésimos olores 
Llevan días con olor en el aire, que ellos detallan como 
putrefacto. Municipios se refieren a acciones realizadas. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaGestrellaconce.d 

ecinos de las co- 
munas de Coronel 
y Lota evidencia- 

ron su molestia acusando 
la existencia de mal olor 
en el ambiente. Algunos 
de ellos afirman que no 

  

pueden respirar tranqui- o. de olores, lo que nos ha nes en Coronel, Caman- 
los ni siquiera salir a co Los malos olores  Lascondiciones permitido presentar de- chaca, Blumar, y Foo- 
garropa recién lavada. han aumentado en las que llegan Punciasantela Seremi de dCorp, además de Orizon, 

“Es insoportable el Salud y Sernapesca”, aña- no socia, han sido objeto 
olor y cuando hace calor €N la comuna, desde las lanchas — aió, denuncias harecibido de sumarios sanitarios 
es másintenso. Unoyano afectando la no es la óptima, lo Desde la Municipali- la Municipalidad de Co- — por olores durante 2024 y 
puede ni tener abierta las E a EE dad de Lota informaron, — ronel por malos olores, — enloqueva de 2025”. 
ventanas porque es algo Calidad de vida de que agudizó la por medio de un comuni- señalaron. “Asimismo, y como lo 
podrido lo que hay enel los vecinos”. emanación”. cado, que “el alcalde de _________________ evidenciamosal inicio de 
ambiente. Es vomitivo”, Lota Jaime Vasquez ins- la temporada, existe un 
señaló Bernardo Cisterna, da monserrat Jamett Leiva, . EUYÓ a funcionarios de la Seremi de Medioambien- — factor adicional que se re- 
vecino del barrio Lo Rojas in a e peral lamett Leiva: — Dirección de Aseo,Ornato — te”, agregaron. laciona con el tamaño de 
en Coronel. y Medio Ambiente muni- la pesca que reciben nues- 

Mariela Correa, vecina cipal a que, revisando la — INDUSTRIALES tras plantas de proceso, ya 
de Lota Bajo, indicó que  “conelinicio delatempo- “Hemos desplegado to- normativa vigente, serea- Tras ser aludidas las em- que, al tener la sardina 
“es una cosa horrible, he- rada de pesca de sardina y das las acciones posibles  liceuna visita inspectivaa presas, Monserrat Jamett una talla más pequeña de 
diondo a más no poder. anchoveta, los malos olo- para encontrar una solu- las dos empresas pesque- — Leiva, gerente de Susten- — lo habitual y recomenda- 
Llevamos varios días con — res han aumentado signi ción a este problema. ras de la comuna, como — tabilidad de Pescadores — do, las condiciones en las 
este olor a podrido. Cuan- — ficativamente en nuestra Aunque el municipio no presunta fuente de las Industriales del Biobío, que llega desde las lan- 
do una sale, siente como comuna, afectando la cali cuenta con facultades fis" emanaciones”. comentó que “frentealos chas artesanales no es la 
si tuviera impregnado el — dad de vida delos vecinos. — calizadoras en esta mate- “Estas visitas se están — episodios de olores en las — óptima, lo que agudizó la 
olor. Es indigno”. Hasta la fecha, hemos re- ria, nuestro compromiso — realizando y conforme a comunas de Coronel y Lo- emanación de olores so- 

cibido más de 200 denun- es firme. Por ello, hemos  lainformación recabada, ta, desde Pescadores In- bre todo en los primeros 
MUNICIPIOS cias a través de nuestro — realizado inspecciones a de encontrarse situacio-  dustriales del Biobío ha- días de temporada y dada 
Maybelline Belmar, direc canal de WhatsApp, pro-  lasempresas paraevaluar — nesirregulares, se cursará  cemos énfasis en que nin- — las condiciones meteoro- 
tora de Medio Ambiente — venientes dedistintos sec elestado desus procesosy — la denuncia respectiva an- guna de nuestras empre- — lógicas que enfrenta la re- 
de Coronel, sostuvo que — tores”. sistemas de abatimiento — tela Autoridad Sanitariay sas socias con operacio- gión”, agregó. O 

- en calidad y seguridad de atención > 

El Hospital de Tomé lo- que debemos reconocer el — den en el hospital. Hoy el O, 
gró pasar el proceso dere- esfuerzo de contarcones- recinto ha superado am- (0) 
visión y cumplimiento de — tablecimientos de salud — pliamente estos umbra- 
los altos estándares y al- acreditados porentidades — les, alcanzando un 96% de 

canzó su tercera acredita- externas, que ratifican el los estándares estableci- delos estándares esta- 

ción en Calidad y Seguri- cumplimieento de están- dos, lo que es un avance — blecidos cumple el Hos- 
dad de Atención, así el re- dares de calidad”. en la atención”. pital de la comuna de 
cinto se une a los otros Asimismo, el superin- Por último, el director Tomé. 
tres Cesfam de la comuna tendente de Salud, Víctor — (s) del Servicio de Salud 
quedando todos acredita- Torres, indicóque“esuna — Talcahuano, Hernán Gor- 
dos. Aníbal Cea, director gran noticia para toda la maz dijo que “queremos — nas y dignas en términos 
del hospital, comentó que comunidad, especialmen- que, efectivamente, las — de las condiciones que se 

TOMÉ ES LA PRIMERA COMUNA SST EN TENER TODO ACREDITADO. — “es una celebración por- te para quienes se atien- atenciones sean oportu- otorgan”. Q 
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